



Jackrabbit, Musée du ski des Laurentides - Laurentian Ski Museum

### ***Jackrabbit (1875-1987), Intronisé en 1982.***

Herman Smith-Johannsen, nommé « Jackrabbit » naît en 1875 en Norvège. Établi au Canada en 1919, il vit, au départ, le « rêve américain ». Puis la Grande Dépression s'abat et il perd tout. Il s'installe à Shawbridge en 1932, où il trouve un « pays à son goût. ». Dès lors, il se consacra au ski. Dans les années '30, il développe plusieurs pistes, dont la *Maple Leaf*. Il devient, dans les années 70, au moment du retour du ski de fond, une icône. Jackrabbit s'est éteint en 1987 à 111 ans.



### ***Jackrabbit (1875-1987), Inducted in 1982.***

Born on June 15th, 1875 in Norway, Herman Smith-Johannsen, nick-named "Jackrabbit", came to live in Shawbridge (now Prévost) in 1932. He was a famous outstanding skier and an incomparable organizer. "The man who has always wanted to see what there was on the other side of the mountain", for whom skiing is a way of life, was an outstanding stimulator and has become a legendary figure under the name of "Chief Jack Rabbit" skied up to 102 years old, died at 111 years old.